

Recursos adicionales

Si su parroquia no puede imprimir y meter un volante en el boletín parroquial, envíalo como un correo electrónico o FlockNote, o simplemente agregue el siguiente anuncio dentro del boletín mismo:

Anuncio del boletín

¿Quién lleva la cuenta?



Los matrimonios están llamados a seguir el ejemplo del amor sacrificial de Jesús porque el amor no lleva la cuenta. Las parejas hacen sacrificios por su matrimonio porque están mejor juntos, unidos por el respeto y la confianza mutuos. Aprenda y comparta las Buena Nueva del matrimonio y la vida familiar en: **www.radiatelove.info**

